

LE DERNIER

287

CARRÉE

Gymnastique Saison 1965-66

Au cours de cette dernière année "sportive", notre section ADULTES a été handicapée par "13" de ses meilleurs gymnastes sous les Drapeaux, l'indisponibilité de Louis Hardy fils qui, blessé dès le 1er tour des "COUPES FEDERALES", n'a pu faire aucune compétition. Malgré cela, cette section, sous la direction du Moniteur Général Louis Hardy, s'est assez bien comportée, ainsi qu'on le constatera à la lecture du bref rappel de certains résultats.

La section PUPILLES, peu avant les Challenges d'Hiver, a été également handicapée par la maladie de son Moniteur Chef Albert Chasles. Dès qu'il a pu reprendre la direction de ses "Jeunes", Moniteurs et Pupilles ont mis les "bouchées doubles", afin de combler le retard(?). Là encore le résultat a été concluant.

Que sera la nouvelle Saison 1966-67 ?
Quels résultats pouvons-nous espérer ?

Ils seront avant tout à la mesure de ce que nous ferons les uns et les autres, (gymnastes, Monteurs, Dirigeants). TOUTS pour "UNNE" (la Cambronnoise)

Que chaque gymnaste, ainsi qu'on le lui a demandé, fasse un effort pour:

- participer très régulièrement aux différents entraînements ;

- arriver à l'heure (sauf cas de force majeure) Un retard de 15 minutes est préjudiciable à toute l'Equipe; l'échauffement est nécessaire à tous. Il y a également une question de correction à l'égard des camarades de la section et des... moniteurs. Il a

été constaté une très nette amélioration. Ne nous arrêtons pas sur une si bonne voie.

N° 39

GYM. GYM. GYM - GYM - GYM - GYM - GYM

(2)

D'autre part, et dans un même but:
- amélioration de la "forme gymnique" et une plus grande assurance par des compétitions plus nombreuses;
- augmentation de nos recettes pour "combler" le déficit La Cambronnoise envisage d'organiser en 1967 une COMPETITION EN PLEIN AIR.

Pour les Adultes, ce sera un pré-championnat de France, "La Nicolaitte" de Chaillot (Paris) a déjà donné son accord de principe. Les autres Sociétés de l'U.S.L.O. (Division Championnat "Honneur") vont être invitées à y prendre part.

Les différentes sections PUPILLES de l'U.S.L.O. (Division Excellence) seront également invitées. Pour toutes, ce sera un pré-concours, et pour quelques-unes un Pré-Championnat également. Cette compétition aura donc l'avantage de joindre l'utile à l'agréable. Un bon après-midi en perspective.

Le prochain concours de l'U.S.L.O. aura lieu à ESCOUBLAÇ, le 4 juin.

Le Championnat de FRANCE F.S.F. à LONS LE SAUNIER (Jura) les 24 & 25 juin.

Ne prendront part à ces championnats que les gymnastes qui auront été sélectionnés dans la division Championnat Fédéral "Honneur" (Adultes), Division Championnat Excellence (Pupilles); ainsi que les Adultes de la 2ème équipe qui auront donné satisfaction sur le plus résultat et entraînement. Nous souhaitons d'ailleurs voir cette 2ème Equipe Adultes concourir - et elle le peut- dans la division Adultes Fédéral "Promotion".

En 1968, le Championnat Fédéral "Promotion", aura lieu à PARIS.

En 1969 ... à SAINT-SEBASTIEN-SUR-LOIRE. Notre Société vient en effet de donner son adhésion de principe pour l'organisation de ces CHAMPIONNATS FEDERAUX MASCULINS DE GYMNASTIQUE EN DES GRANDS PRIX FEDERAUX DE MUSIQUE en 1969.

En 1968, le concours de l'U.S.L.O. doit avoir lieu à ANCEMIS. En 1969, à SAINT-SEBASTIEN-SUR-LOIRE... donc en même temps que le CHAMPIONNAT DE FRANCE.

La CAMBRONNAISE a également signé sa demande

d'affiliation au sein de la "FEDERATION FRANCAISE de GYMNASTIQUE" (F.F.G.). Ce qui va augmenter le nombre de nos compétitions.

La CAMBROMNAISE peut être fière, et avoir foi dans l'AVENIR. L'effectif de la Section GYM. vient de s'augmenter de 35 nouvelles inscriptions. Elle améliore donc son record. MAIS, notre Société lors des compétitions aura 12 gymnastes qui accompliront leur service militaire. Nous leur adressons nos meilleurs vœux, en souhaitant - comme eux aussi certainement - leur retour plus ou moins prochain à la vie active de la Cambromnaise...

Cette Cambromnaise qui en 1966 a détenu la 2ème place à l'U.S.L.O. au point de vue effectif, derrière la LAETITIA aux nombreuses activités masculines et féminines. A l'Assemblée Générale de l'U.S.L.O. qui s'est tenue au Cinéma Bonne Garde, le samedi 8 octobre, le Secrétaire Général de cette Union a dit: "Un grand coup de chapeau à La Cambromnaise qui avec seulement deux activités masculines - gymnastique et musique - a vu son nombre de licenciés augmenter de plus de 30%. Ce qui est un record." En terminant, nous dirons donc:

" COURAGE " - " CONTIANCE " - " EN AVANT LES JEUNES " Et à ceux qui font et feront tout ce qu'ils peuvent pour nous aider moralement et financièrement, nous disons à TOUS un très grand M E R C I ...

GYMNASTIQUE - BREF RAPPEL de CERTAINS RESULTATS DE LA SAISON 1965-1966

Après avoir obtenu des places très honorables aux différents Championnats Départementaux d'Hiver, Challenge CHUPIN, Coupes fédérales pour les Adultes, Championnats Départementaux d'Hiver pour les Pupilles, les sections gymniques ont participé aux grandes compétitions (régionale et nationale): Le 5 JUILLET aux Concours de l'U.S.L.O. à V. H. A. T. F. A. U. B. R. I. A. N. P.

Classement général ADULTES: division Championnat fédéral

2ème Cambromnaise - avec un prix d'Excellence couronné pour la production fédérale.

Classement général PUPILLES: 2ème la Cambromnaise. Classement général Adultes & pupilles REUNIS:

La Cambromnaise qui a obtenu le meilleur rang au classement avec ses sections Adultes & Pupilles réunies se voit confier la garde du DRAPEAU de l'U.S.L.O. pour un an. - On se souvient, que de 1961 à 1964 - donc pendant 4 années consécutives - la Cambromnaise avait déjà obtenu la garde de ce Drapeau.

En concours de section (division d'Honneur D.), la 2ème Equipe Adultes est 1ère avec un prix d'Excellence.

En concours de section (div. d'Excellence cat. B.) la section PUPILLES est 1ère avec 2,457,25 points et obtient un prix d'Excellence Couronné (c'est dans cette catégorie).

Les 25 & 26 JUILLET en Championnat Fédéral à NANCY,

nos sections se sont classées:

-Championnat "Honneur" (Adultes) 6èmes avec un prix d'Excellence pour la Production Fédérale.

- Championnat Fédéral PUPILLES: 4èmes.

- Au classement ADULTES & PUPILLES REUNIS (division Championnat Fédéral), la CAMBROMNAISE obtient la 2ème place, derrière l'Entente Sportive de Versailles.

- Concours de section "Adultes" (div. d'Honneur), la 2ème Equipe est 3ème avec un prix d'Honneur.
- Concours de section "Pupilles" (div. Excellence B) 1ère Cambromnaise avec un prix d'Excellence couronné.

AUX CHAMPIONNATS INDIVIDUELS

Nous avions 5 engagés:
René HAMON, blessé, n'a pu terminer les épreuves.
(senior 1ère catégorie)
Serge EDLILIN est 10ème (senior 2ème catégorie)

(5)

Alain PERON 20 ème (Senior 2ème C.);
Francis CORGNET 8ème (Cat. Vétérans).
Et Jean-Yves CHAUVIERE remporte le titre de
CHAMPION FEDERAL "CADET" (couronné).

Le 19 MAI, aux Championnats individuels sur
plan Ligue "Anjou-Océan" (F.S.F.), la CAMBRONNAISE
avait 2 engagés: René HAMON & Jean-Yves CHAUVIERE.

René HAMON 1er dans sa catégorie conserve son
titre de Champion de la Ligue (Senior 1ère catégorie)
Jean-Yves CHAUVIERE est champion de la Ligue,
catégorie Cadet

Gym. CALENDRIER 1966-1967

- 27 Novembre: Fête de la Sainte-Cécile
Assemblée Générale
- 18 Décembre: 1er Tour des Coupes Fédérales
- 22 Janvier: Démonstration des Mouvements
- 12 Février: 2ème Tour des Coupes Fédérales
- 26 Février: Gala gymnique & musical CAMBRONNAISE
- 12 Mars: Challenge Pupilles avec Saint-Paul
et Vaillante Vertou.
- 19 Mars: FINALE des Coupes Fédérales
- 16 Avril: (Adultes) Challenge départemental Hiver
- 23 Avril: (Pupilles) & Challenge CHUPIN
Challenge départemental d'Hiver
- - Adultes: Saint-Nazaire
Challenge Marcel PIRON
- ... Mai: Championnats individuels ligue "Anjou-
Océan"
- 7 Mai: Concours et
Coupes de la Cambronnaise
- 28 Mai: Pré-Championnat "Nicolaïte de Chaillot"
Cambronnaise
- 4 Juin: ESCOUBLAC - Concours U.S.L.O.
- 24-25 Juin: LONG LE SAUNIER - CHAMPIONNAT FEDERAL

Savez-vous que la Cambronnaise a Son Amicale.
Même, si vous ne faites pas de Gym., de Musique,
vous pouvez être Membre Actif
dans L'AMICALE.

(6)
COMPÉTITIONS DIVERSES DE LA SOCIÉTÉ.

Le 6 mars: Challenge Henri DOUTJIN—"Adultes" Pour la 3ème fois consécutive, ce challenge a été remporté par l'Equipe A (Anciens). Il reste donc définitivement acquis à cette équipe.

Le 1er mai: COUPES & CONCOURS INDIVIDUELS DE LA Société. La lutte a été très chaude chez les Adultes comme chez les Pupilles.

Adultes: René HAMON 1er obtient la garde de la Coupe pour un an.

Pupilles: 1er ex-aequo: Jacques BABONNEAU et Dominique HAMON. Ils obtiennent la garde de la Coupe pur un an.

26 JUIN: COUPE "VETERANS". C'est l'ancien de la Société Francis CORGNET (41 ans déjà!) qui classé 8ème au Championnat de France "individuel" à NANCY, a obtenu la garde de cette coupe pour un an. Félicitations à cet ANCIEN jeune."

BREVET SPORTIF POPULAIRE.— Le Service départemental de la Jeunesse & des Sports avait demandé à la Cambronnaise d'organiser une session de B.S.P. pour les non-scolaires. Cet examen qui a eu lieu le samedi 15 Octobre, sous la direction de 3 Maîtres d'Education Physique de la Jeunesse & des Sports, réunissait des gymnastes de 15 à 35 ans. 22 candidats présentés— 22 reçus dont 3 dans le 4ème échelon, 11 dans le 3ème échelon, 8 dans le 2ème échelon. Félicitations aux lauréats.

Gymnastique— Jours et heures des entraînements

Nous rappelons qu'ils ont lieu:

Gym. PUPILLES: Le dimanche de 10h15 à 12 heures

Le Mercredi de 18h.30 à 20 h.

Gym. ADULTES: Le dimanche de 10h30 à 12h.15

Le mercredi et le vendredi de 20h.30 à 22h.30

BAR — BAR — BAR — BAR — BAR — BAR — BAR —

Parents de musiciens et gymnastes, amis de la Cambronnaise, nous vous informons que notre Bar est ouvert tous les dimanches matin de 11h30 à 12h30. Deux bonnes occasions: voir le travail de nos jeunes, vous désaltérer — deux bonnes occasions... mieux: 2 bonnes raisons pour descendre rue Croix-Branche.

(7)
EN AVANT ... LA MUSIQUE

La rubrique "Musique" est moins longue que la rubrique gymnastique; il y a moins de rencontres... mais tout autant de travail en profondeur. On ne devient pas musicien du jour au lendemain!...

Pour la première fois cette année, la Cambronnaise a présenté deux sections au Concours départemental de CHATEAUBRIANT:

— une section "HARMONIE" qui, sous la baguette "musicale" d'Henri CASSARD, en groupe D 2ème division se classe 1ère avec un prix d'Honneur, Médaille de Bronze. Au classement général "Harmonies", pour la 1ère fois, la Cambronnaise obtient la garde du Fanion U.S.L.O. pour un an. Une petite erreur de palmarès n'a pas permis à la Cambronnaise de défiler devant les tribunes d'honneur. Quelques jours après, l'Harmonie de Toues-Aides venait remettre le Fanion à nos musiciens au Bar de la Cambronnaise. Nos remerciements à Monsieur Guichard, Chef de musique de Toues-Aides pour sa délicatesse et son "esprit sportif". Que les meilleurs gagnent!

Une section de Fanfare avec cors, trompettes, clairons, tambours a été présentée en division de classement par Monsieur André PEYRAT. Elle obtient la 3ème place avec médaille de Bronze, 2ème au classement général et un 1er prix.

Les répétitions ont repris:

Le mercredi à 19h. pour les élèves Solfège

à 20h15 pour la Fanfare

à 20h30 pour l'Harmonie.

La Cambronnaise est toujours heureuse d'accueillir de nouveaux élèves.

Elles ne sont tellement nombreuses les Sociétés qui peuvent présenter:

des sections de Gymnastique
une Harmonie, une Fanfare.

Les gymnastes sont toujours heureux de pouvoir défiler lors d'un concours départemental avec leurs musiciens.

"Une société sans musique, aimait à dire Don Bosco, c'est comme un corps sans âme."

Nos encouragements et félicitations à nos Musiciens.

La Gymnastique vue de l'Intérieur. — par un Gymnaste

Après quelques mois de repos, les activités de notre Société reprennent. C'est pour tous un plaisir de retrouver la chaude ambiance de la Cambromnaise. Le corps bien reposé, l'esprit libre, chacun prend de bonnes résolutions pour la nouvelle année sportive. Passent en revue les épreuves et les résultats de l'année écoulée, un but commun s'en dégage: FAIRE MIEUX. "C'est difficile, diront certains. Cela demande beaucoup de persévérance, un certain sens de la discipline à laquelle il est souvent pénible de se soumettre, surtout à notre époque."

Néanmoins, jetons un coup d'oeil en arrière, afin de faire le point pour ne pas faillir à la résolution, que nous venons de prendre. Voyons rapidement ce que furent les compétitions de l'année écoulée.

Durant l'hiver, adultes et pupilles participèrent aux différents challenges; certains groupes se classèrent honorablement; pour d'autres, la lutte fut plus dure. Sans chercher d'excuses, avouons que chaque année, la lère confrontation avec les jurés vous contracte plus ou moins, surtout pour un débutant.

Puis, les éliminatoires pour les coupes d'hiver approchent. Un groupe de 6 Adultes s'y prépare assiduellement. L'enjeu est sérieux; il permettra de se qualifier, en équipe ou à titre individuel, pour la 1/2 Finale de LIMOGES, et — sait-on jamais! — pour la finale à ROYAN.

Le 1er tour se déroule à NANTES, où après un bon départ notre équipe envisage la suite avec optimisme. Hélas! la chute malencontreuse d'un de nos gymnastes vient ternir notre enthousiasme. Blessé au genou, P'tit Louis sera contraint d'abandonner. Il faut malgré tout lutter! Et la lecture du palmarès nous apprend que parmi nous, 3 sont sélectionnés d'une part à titre individuel, d'autre part dans l'équipe de Ligue pour représenter l'U.S.L.O. à Limoges.

Après quelques semaines d'une nouvelle mise au point dans la finition de nos mouvements, sous l'oeil vigilant de notre moniteur, nous prenons la route de Limoges. Voyage sans histoire dans une ambiance des plus cordiales. Malgré un temps froid et une trop longue attente entre les différents appareils, notre

production **fort convenable** nous permet à tous d'apprendre — avec la plus grande joie — que nous sommes retenus pour l'équipe de Ligue devant disputer la Finale.

Sans faillir à nos engagements, un mois plus tard, nous reprenons la route... cette fois-ci pour Royan, accompagnés comme la 1re fois, par notre "Chaufeur-Juré" et notre Moniteur. Un match international de Rugby nous impose une halte à La Rochelle. Après cette détente, nous poursuivons notre route pour arriver vers 19 heures à Royan.

Une bonne nuit s'impose en vue de la compétition du lendemain. Celle-ci débute dès 7 h. par l'appel des Gym. et la remise des dossards; puis lentement les épreuves s'échelonnent jusqu'à 18 h. interrompues par un copieux déjeuner pris en commun.

TROIS MOIS plus tôt, nous ne pensions pas qu'un palmarès aussi élogieux viendrait couronner cette finale. La Cambromnaise participait pour la 1ère fois aux Coupes d'Hiver voit son Cadet classé 3ème, et ses deux Seniors 9ème et 12ème sur le plan national. Fatigués mais heureux, nous reprenons le chemin du retour, sans oublier de penser à récupérer les calories perdues tout au long de la journée. Et c'est ainsi qu'un dîner à La Rochelle — et quel dîner! — marque la fin de cette lère **grande** étape de notre calendrier gymnique.

Une 2ème étape s'engage alors avec notre Championnat régional où la Société est au grand complet: adultes, pupilles, masters participent au Concours de Chateaubriant. Soulignons le courage et la volonté de tous pour affronter sous un temps exécrable les différentes épreuves. Malgré cela, le sourire et la bonne humeur restèrent maîtres de la situation. Des résultats encourageants mais pouvant être améliorés nous incitèrent à redoubler d'efforts en vue de l'ultime étape qui six semaines plus tard nous conduira à Nancy pour le championnat fédéral.

Vendredi 24 Juin, 3h. du matin. Une agitation habituelle règne place de l'Eglise. Deux confortables cars attendent pour faire "le plein". Les moniteurs font l'appel: "Il ne manque plus personnel! Alors en route." Tout juste un petit quart d'heure

de retard. Vers midi nous arrivons à Troyes. Quelques minutes nous sont demandées avant de nous faire servir le repas. Le temps est précieux. La veille d'un championnat: Louis Hardy décide d'une dernière répétition du Spécial. Excellent Apéritif d'ailleurs!

Vers 14h. nous remontons dans les cars qui nous amènent vers 18h. à Nancy, Salle de la René II où nous sommes hébergés. Rapidement les équipes s'organisent dans le but d'aménager le campement: 80 lits à monter. Grâce à la volonté de tous, 1/2 heure suffit.

À 19h. rendez-vous à l'Escargot où durant trois jours nous prendrons nos repas.

Samedi 25, cette date dont nous parlions depuis si longtemps! Dès 7h. l'équipe adulte est prête. Les dernières consignes sont données et chacun vérifie une dernière fois sa tenue, avant de prendre la direction du Stade. Là, suivant un horaire précis, nous nous présentons aux différents appareils. Certaines productions sont bonnes, d'autres moins. Quelquefois les notes nous surprennent, en particulier aux parallèles. Mais c'est l'ingratitude de la gym? où nous sommes livrés à l'appréciation de jurés qui sont seuls juges!!! A 11h. le championnat en section est terminé. Nous regagnons notre hôtel où, autour d'une table bien garnie, chacun médite le travail du matin, laissant au moniteur le soin d'en tirer la conclusion.

L'après-mi, encouragés par l'équipe adulte, nos pupilles sont à l'oeuvre. Comme pour leurs aînés, le championnat se déroule suivant un horaire établi d'avance. Aux aussi, avec un orgueil bien justifié, présentent tout ce qu'ils ont de mieux. Ils sont jeunes, et quelquefois de petites erreurs bien involontaires se traduisent par des larmes que les dévoués dirigeants s'empressent de sécher.

Après cette laborieuse journée, c'est avec empressement que nous retrouvons les tables de l'Escargot. L'ambiance est fort détendue et, malgré la fatigue, un bon groupe assiste à la Fête de Nuit.

Dimanche 26, pour la plupart la matinée est consacrée au repos, mis à part le Défilé qui nous conduit à la Messe. Seuls quelques individus sont encore à la tâche, malgré une pluie incessante, causant la chute de René Hamon et l'obligeant à abandonner, alors que champion de U.S.L.O. en senior lère catégorie ses chances étaient grandes.

L'après-midi, le traditionnel Festival, durant lequel sont proclamés les résultats, clôture ce Championnat Fédéral. Le Palmarès tant attendu nous réserve une grande surprise: Jean-Yves CHAUVIERRE remporte le titre de CHAMPION FEDERAL " CADY ", récompense fort méritée pour ce Grand Espoir de la Cambronnaise et de la Gymnastique

Vendredi 18 novembre à 20h30 au Bar de la CAMBRONNAISE

Réunion des Parents des musiciens et gymnastes avec les moniteurs et dirigeants de la Société.

Nous devons attacher une grande importance à cette réunion. Entre Educateurs, nous devons sentir le besoin de nous rencontrer, pour échanger nos idées, nous "dépauler" dans l'oeuvre commune de la formation de nos jeunes.

Chaque famille de nos gymnastes et musiciens devrait être représentée... Et la présence même du papa et de la maman ne peut être que conseillée. Soyez sûrs, chers parents, que nous ne resterons pas dans les "nuages"... et que nous aborderons des problèmes pratiques... et que vous aurez droit à la parole. Nous comptons sur vous...

Programme de la Sainte-CECILE
dimanche 27 Novembre

- 9 heures: MESSE en MUSIQUE
- 10 " : ASSEMBLEE GENERALE de LA CAMBRONNAISE
- 11 " : VIN D' HONNEUR.

Sont invités à ces différentes manifestations

- Les Membres Actifs de la CAMBRONNAISE
- tous les Membres honoraires
- tous les Amis de la Cambronnaise
- tous les parents des Gymnastes et Musiciens.

Il s'agit plus que jamais de comprendre que la CAMBRONNAISE est une GRANDE FAMILLE qui a besoin du concours de TOUTS donc de
C H A C U N ...

Ciné-PROVIDENCE. - Nos jeunes ont besoin de loisirs. Savez-vous seulement que le Ciné-Providence existe. Il a bien de la peine à vivre, avec la concurrence, la Télévision. Si vous n'avez sa programmation, demandez-la. Choisissez vos films. Ne soyez esclaves ni du Cinéma, ni de la Télévision. Ne laissez pas passer les films qui vous intéressent. Nul doute que si chacun voulait faire un petit effort, l'équilibre financier du Ciné-PROVIDENCE serait vite résolu.

L'équipe qui se dévoue pour la bonne marche du Ciné-PROVIDENCE vous demande un peu de compréhension.

Dans ce N° 39
vous lirez

- pages 1,2, 3 : Gymnastique Saison 1965-1966
- pages 3,4,5 : Gymnastique Bref rappel de certains résultats de la saison 1965-1966.
- page 5: GALENDRIER 1966-1967
- page 6: Compétitions diverses de la Société
- page 6: Gym. Jours et heures des entraînements
- page 6: Bar ouvert le dimanche matin
- page 7: HARMONIE et FANFARE de la Cambronnaise
- pages 8,9,10: La Gymnastique vécue de l'intérieur ... par un gymnaste.
- page 11: Réunion importante de parents des gymnastes et musiciens - Vendredi 18 novembre.
- page 11: Programme Sainte-CECILE - Assemblée générale Cambronnaise
- page 12: le Ciné-PROVIDENCE existe. Le savez-vous ?

Lisez et faites lire le DERNIER CARRÉ ...
Augmentez le nombre de nos amis.

SOLDATS - SOLDATS - SOLDATS - SOLDATS - SOLDATS -

Faites un effort pour nous donner des nouvelles de Nos Soldats. Aidez-nous à compléter les adresses. Ecrivez-leur. Ceux qui ont été soldats comprendront mieux cet appel. La Cambronnaise est une Grande Famille... Cela doit se prouver dans les faits.

DAVID Jean } viennent d'être libérés du
MERCIER Robert } Service militaire. Ils ont
RIVER Jacques } repris l'habit civil... et
GASTINEAU J. Yves } l'entraînement Gym.

PAVAGEAU BA 120 CEV va être libéré fin décembre.
CAZAUX 33 En attendant de reprendre la

tion, il profite actuellement de sa perm' pour faire un peu d'entraînement.

SUDRY Bernard 12^eème Régiment de Chasseurs
4ème Escadron - Peloton KERCHOVE
Quartier Asfeld - 08 SEDAN.

a profité d'1 perm' pour venir voir les "copains" et a repris quelque temps sa fonction d'opérateur au Ciné-PROVIDENCE.

COMTE ROGER - serait à Madagascar.
SAVATIER Claude serait à Mers-El-KEBIR.
PERON Alain - Caporal 6ème Génie ANGERS - bénéficie de permissions de "Week-End" assez fréquentes - s'entraîne très régulièrement - ce qui lui permet de garder sa forme et de "rattraper au vol" le train qui ne l'a pas attendu.

CORGNAT Michel (adresse) - a quitté Bayonne pour Dakar - toujours content de son sort - Après des classes assez dures, vient d'être affecté comme jardinier du Général. Michel va peut-être remplacer le Général comme ce dernier partira en retraite. Mais il y a une différence entre un jardinier et un Légume !

DENIS Christian - transmissions à TREVES.
GREGOIRE Georges - 2 C.S.F. 11ème Batterie S.P. 69.351.
nous a écrit aussitôt son incorporation - espère faire un stage de 4 mois à BERLIN et

revenir ensuite à Saarburg - a obtenu l'autorisation de ne pas s'entraîner à la "Gym." - regrette beaucoup de ne pouvoir être avec nous, surtout à l'entraînement pupilles comme Aide-Monteur.
LESSIER Jean-Yves - Caporal - NANTES - vient régulièrement ment s'entraîner.
CORGNEL Marc (rue de la Croix-Blanche) est demobilité se - a repris ses activités dans le Cinéma comme Opérateur.

DOUVAISI Luc - est toujours en stage d'horticulture. Il souhaite lui aussi reprendre très bientôt sa place dans l'Equipe.

Programmation du Ciné-PROVIDENCE

29-30 Octobre TRAIN D'ENERGIE avec Jean MARAIS - Marisa MELL

5-6 Novembre OPERATION CASBOW matricolor - Panavision avec Sophia LOREN - George PEPPARD Une aventure pleine de suspense et de rebondissement

12-13 Novembre TICKET D'OR du meilleur film Français LE CHANT du MONDE un film de Marcel CAMUS d'après le Roman de Jean Giono avec Hardy Kruger, Ch. Vanel. " Les Paysages, comme les hommes, hors mesure, mis en scène ici donnent au film une atmosphère à la fois étouffante et grandiose, inhumaine et attendrissante. C'est un film de contrastes qui surprend à tout moment." A DISCUTTER MAIS RECOMMANDÉ AUX ADULTES - Pour ce film de valeur, vous pouvez dans la semaine et chaque après-midi retenir vos places chez Monsieur Magnard, Buraliste.